

きりん組保護者様



今日はみんな大好きハロウィーン！園長先生に「トリックオアトリート！」と言ってお菓子をもらい、みんな大喜びでした。

今月は運動会、遠足、登山、さつまいも掘り、社会見学と、たくさん行事がありました。どれも当日に向けて練習したり、みんなで話し合っって約束事や頑張りたいことを決めたりと様々な過程がありました。いろんな挑戦があるきりん組ですが、一つの行事を経験する度に、子どもたちの力の強さを改めて感じたり、クラスの団結力が深まって友だちを想う姿が増えたりして、担任も嬉しく思っています。また、先週の社会見学では、お世話になった村佐喜農場さんにお手紙を作りました。みんなでメッセージを考えて書いたり、牛やヤギの絵を描いたりしました。あれからおやつで牛乳が出る度に、「牛さんいただきます！ありがとうございます！」という声が聞こえています。そんな大切なことに気付けた子どもたちの気持ちをこれからも大切にしていきたいと思います。

先週はお忙しいところ懇談をさせていただき、ありがとうございました。就学に向けてまた気になることが出てくるかと思えます。いつでもお声かけ下さい。

## 給食当番を始めました！！

小学校に向けて、給食当番やトレーを使っての配膳に取り組んでいます！給食当番は3人ずつ一週間毎に交代しています。白衣を着て、給食を運んだり、トレーにお皿を乗せて配膳したり、果物がある時は Tongue を使って配ったりしています。当番が回ってくると、みんな喜んで取り組んでいます。また、今月は就学時検診もあり、一人ひとり学校への期待がとても高まっています。さらに来月の26日には一ノ木戸小学校へみんなで行って、2年生と一緒に遊んだり、学校で1年生と給食を食べたりします。この日は白いご飯・箸・コップはいりません。これからも楽しみながら、一人ひとりが小学校への憧れや期待が持てるよう、関わっていききたいと思います。



## 作品展に向けて☆

今年のテーマは“わくわきりんタウン～こんな街に住みたいな～”です。作りたいものに分かれてグループ毎に家から持ち寄った廃材を使って建物や海や森等を作っています。友だちとアイデアを出し合っって、「これはどうかな？」「それいいね！」等、話し合いを進めるのもとっても上手になりました。友だちと協力して作り上げる“わくわきりんタウン”。まだまだこれからどうなっていくのか担任も楽しみです！個人製作では、紙粘土で“自分”を細かく表現して作っています。みんなで一斉に作り始めたのですが、30分程“しーん”と静まり返って黙々と作っていて、子どもたちの集中力に驚きました。また、昨年のステレン版画からレベルアップして、今年は紙版画に挑戦しました。テーマは“運動遊び”で、担任と相談しながら腕や足の関節をどう表現したらいいかたくさん試行錯誤して取り組みました。当日はぜひ、子どもたちの“頑張ったところ”や友だちとどんなやりとりがあったのか、お子さんの話に耳を傾けていただきながらご覧いただきたいと思ひます。

